

# *Nada decidido de cara al balotaje del domingo en Ecuador*

---



**El ganador de las elecciones completará el actual periodo presidencial que termina en mayo de 2025. Foto tomada de Prensa Latina**

Por María Josefina Arce (RHC)

Se acorta el tiempo para la segunda ronda de las elecciones generales en Ecuador y la inseguridad continúa dominando el panorama del país suramericano, mientras hasta el momento no se perfila con claridad un favorito entre los dos contendientes a la presidencia para la jornada del próximo domingo.

Los últimos días han estado marcados por nuevos hechos violentos como el asesinato de un fiscal y el secuestro y posterior liberación de una ex alcaldesa de la urbe de Durán.

El Observatorio Ciudadano de Violencia Política aseguró que Ecuador ha vivido en este año el proceso electoral más violento de su historia, con casi 90 casos de violencia política, que van desde asesinatos, atentados y secuestros hasta amenazas.

De hecho, durante la campaña electoral con vista a la cita en las urnas del pasado 20 de agosto, se registraron los asesinatos del candidato presidencial Fernando Villavicencio el 9 de agosto y del alcalde

de Manta, Agustín Intriago, el 23 de julio.

El Observatorio señala que aunque la violencia política no es un hecho nuevo en la contienda electoral en Ecuador, son sin embargo, absolutamente inéditos los niveles a los que se ha llegado en esta ocasión.

La inseguridad, una de las principales preocupaciones de los ecuatorianos, ha sido uno de los temas que ha marcado la campaña y los debates de los dos candidatos a la presidencia: Luisa González, de Revolución Ciudadana, y Daniel Noboa, de Acción Democrática Nacional.

Recordemos que a estos comicios se llegó luego de que en mayo pasado el presidente Guillermo Lasso para evitar un juicio en su contra, decretara la llamada muerte cruzada, una figura constitucional para convocar elecciones generales anticipadas y disolver la Asamblea Nacional.

No hay nada decidido de cara al balotaje del venidero domingo. Mientras, unas encuestas de opinión dan como favorita para imponerse en las urnas a González, otras dan como posible vencedor a Noboa, y algunas apuntan a un empate técnico, en el que la diferencia la marcaría el voto de los indecisos, que se sitúa entre 10 y casi 20%.

La candidata de Revolución Ciudadana fue la más votada en la primera vuelta, el pasado 20 de agosto, con 33,3% de los sufragios, seguida de Noboa, quien obtuvo 23,66% y sorpresivamente se coló en el balotaje.

El ganador de las elecciones completará el actual periodo presidencial que termina en mayo de 2025. La realidad es que tendrá muy poco tiempo para cumplir con sus promesas electorales, antes de que el país retorne a las urnas.

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/336249-nada-decenido-de-cara-al-balotaje-del-domingo-en-ecuador>



**Radio Habana Cuba**